

Dreyer ist und bleibt Grafinger

01.07.2016 11:10 von Johannes Oswald

„Mit Domi haben wir ein ganz wichtiges Bindeglied für die Grafinger Volleyballfamilie in unserem Team. An ihm können unsere jungen Nachwuchstalente sehen, was sie alles erreichen können! Er ist wichtiger und sehr guter Annahme- und Abwehrspieler und setzt sich im Angriff äußerst intelligent und effektiv durch. Auch genieße ich es sehr, dass Domi immer gute Stimmung verbreitet.“, freut sich Coach Alex Hezareh über den Verbleib von Dominik Dreyer. Mit Dreyer konnten die Verantwortlichen ein weiteres Eigengewächs binden, die ersten Volleyballerfahrungen machte er beim MTV Rosenheim doch schon zur U16 wechselte er in den Grafinger Talentschuppen und ist seitdem wichtiger Bestandteil der Grafinger Volleyballfamilie. Als Spieler feierte er zahlreiche Erfolge in der Jugend und im Herrenbereich. Schon früh machte er sich, dank hervorragender Technik und Abgeklärtheit als „Icemen-Dreyer“ in der Zweiten Mannschaft einen Namen. Als absolute Stütze hatte er großen Anteil am Erfolg der Reserve. Den Durchbruch in der ersten Mannschaft schaffte er vor drei Jahren und ist seitdem wichtiger Spieler des Bundesligateams. Als langjähriger Trainer der Damen 2 ist er Bindeglied in der Abteilung und mitverantwortlich für die positive Entwicklung im Damenbereich. Dreyer freut sich schon jetzt auf die Saison und baut auf eine gute Vorbereitung: „Ich erwarte eine schwere zweite Liga, aber wenn wir wieder in den Flow vom letzten Jahr kommen, können wir jeden schlagen. Ziel ist weiterhin die Halle voll zu bekommen und mit den Zuschauern tolle Erfolge zu feiern. Ich hab schon richtig Bock drauf und hoffe Ihr auch!“

